
Protokoll: 

61/Herr Hastenteufel erklärt, dass noch vor den Sommerferien eine recht sichere Lösung durch die 

Verwaltung herbeigeführt wird. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Anfrage zur Kenntnis. 

 


